

B-OBB8 Andreas Ammer

Tagesordnungspunkt: TOP 6.4. Wahl Delegation
Bezirksdelegiertenversammlung

Selbstvorstellung

Ich bin einer der Münchner Bezirksräte*innen und vertreten den Münchner Süden im Oberbayerischen Bezirkstag. Sozialpolitik wird immer mehr eine der zentralen Politikfelder in Deutschland. Durch eine gute Sozialpolitik wird der Zusammenhalt in unserer Zivilgesellschaft gestärkt. Gerade Menschen mit Handicaps benötigen unsere Unterstützung. Deshalb bin im ganzem Herzen Bezirksrat und setze mich für diese Menschen ein. Ich setze mich dafür ein dass diese Themen auch in unseren Parteistrukturen ein Platz finden.



Alter:

0